

an unsere Kunden, Lieferanten und
Geschäftspartner

Seuzach, im Januar 2024

Erweiterung der Geschäftsleitung

Geschätzte Kundinnen und Kunden,
Geschätzte Geschäftspartnerinnen und Geschäftspartner

Die Zeiger stehen auf Zukunft: Es freut uns sehr, Ihnen mitteilen zu können, dass **ab dem 1. Januar 2024** zwei von unseren langjährigen und bestens ausgewiesenen Bauführern neu in der Geschäftsleitung der Blatter AG Einsitz nehmen werden. Es sind dies:

Remo Fehr

Dipl. Bauführer HF, Berufsbildner,
Mitglied der Geschäftsleitung

2011-2012	Bauführerschule, St. Gallen
2009	Kurs zum Berufsbildner
2008-2009	Polierschule, St. Gallen
2001-2004	Maurerlehre

Elias Grünenfelder

Dipl. Bauführer HF,
Mitglied der Geschäftsleitung

2013-2014	Bauführerschule, St. Gallen
2004	Polierschule 2. Semester, St. Gallen
2002	Polierschule 1. Semester, St. Gallen
1995-1998	Maurerlehre



vCard



vCard

Remo Fehr und Elias Grünenfelder kennen unser Unternehmen in- und auswendig und bringen die fachlichen sowie persönlichen Kompetenzen mit, unsere strategische Ausrichtung und operative Geschäftstätigkeit künftig mitzugestalten bzw. zu leiten. Wir schätzen uns sehr glücklich, mit ihnen zwei herausragende Persönlichkeiten in unserer obersten Kaderebene zu wissen und gratulieren ihnen zu diesem Karriereschritt!

Keine Änderungen ergeben sich derweil in den übrigen Funktionen: Peter Dreussi zeichnet sich weiterhin für die Geschäftsführung verantwortlich, während Martin Blatter als Inhaber des Familienbetriebs fungiert.

Wir freuen uns und sind überzeugt, dass wir mit diesem Schritt die optimalen Weichen für die Zukunft gestellt haben. Gern werden wir Sie auch künftig kompetent, persönlich und mit grosser Begeisterung bei all Ihren Bauprojekten begleiten.

Haben Sie Fragen? Wir sind gern für Sie da.

Freundliche Grüsse

Blatter AG


Martin Blatter
Inhaber


Peter Dreussi
Geschäftsleiter